

学校だより

向陽



4月号

『夢をもち、心豊かでたくましく、学び続ける子どもと学校を育む』【ブログ QRコード】

創立40周年の年がスタート!

向陽小学校 校長 喜岡 達也

このたびの人事異動で、南九州市立知覧小学校から赴任してまいりました。どうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染防止のために、様々な制限がされている中ですが、校庭の木々の新芽や春の息吹は、今年も変わらず子供たちの新たなスタートを応援しています。今年度、創立40周年を迎える向陽小学校は、新1年生111人を迎え、児童数633人でスタートいたしました。

向陽小学校の子供たちは、素直で明るい子供たちです。子供たちは、それぞれの「よさ」を発揮し、本年度も学習や運動に頑張ってくれることと思います。私たち教職員は、そんな子供たちが笑顔で過ごせるように全力で応援し、支えていきます。そして、子供たちの健やかな成長のためには、学校・家庭・地域が一体となり連携していくことが大切だと考えています。令和4年度も学校教育活動へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

向陽小学校の教育目標・校訓・めざす子供像等は下記の通りです。

【学校教育目標】

「夢をもち、心豊かでたくましく、学び続ける子供の育成」

【校訓】

「かしこく やさしく たくましく」

【めざす子供像】

目標に向かって学び続ける子供（かしこく）

自他を大切にする心豊かな子供（やさしく）

自立心をもち、心身を鍛える子供（たくましく）



4月の主な行事予定

- 6日(水) 新任式, 始業式, 入学式
- 11日(月) 知能検査 (2・4・6年)
- 12日(火) 学級PTA (上学年)
- 13日(水) 学級PTA (下学年)
- 14日(木) 検尿配付 (提出15・18・21日)
- 19日(火) 全国学力学習状況調査
- 21日(木) スクールガードの皆様の紹介式
- 25日(月) 校内スケッチ大会週間
- 26日(火) 授業参観, PTA総会,

5月の主な行事予定

- 6日(金) 1年生を迎える会
- 11日(水) 修学旅行 (~12日)
- 14日(土) 土曜授業, 登下校指導
- 16日(月) 交通教室
- 18日(水) 歯科健診 (1~3年)
- 25日(水) 歯科健診 (4~6年)

仮設校舎の解体・建築及び防球フェンスの設置について保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

- 本校は、児童数・学級数の増が見込まれるため、現在の仮設校舎を解体し、二階建ての仮設校舎を建築します。工期は、4月中旬から9月末になります。フェンスで工事現場を囲み、車両などの進入時には、警備員を配置します。校庭が少し狭くなりますが、体育などの活動を工夫してまいります。
- 学校の教育活動やスポーツ少年団活動を安全に行うために、バックネット裏のフェンスを拡張する工事を行います。工期は、4月から7月になります。よろしくをお願いします。

入学式 4月6日(水)

さわやかな小春日よりの中、第40回入学式を行いました。111名の新一年生は、しっかりとした姿勢で式に臨み、「入学おめでとう」の歓迎の言葉に「ありがとうございます」と声を合わせてお礼をしていました。これから、職員全員で子供たちの成長を見守っていきます。



始業式代表あいさつ

6年 茅野 彩音

みなさんは、春休みをどのように過ごしましたか。わたしは、春休みに2つのことをがんばりました。

1つ目は、算数の復習です。5年生でできなかった算数の倍数や約数ができるように3日に1日、45分ほど学習をしました。

2つ目は、整理整とんを心がけたことです。わたしは、片付けが苦手だったので、春休みに、物を取りやすいように工夫したり、決まったところに物を片付けやすいようにしたりしました。すると、いつもきれいに保つことができ、気持ちよく生活ができるようになりました。

さて、今日から6年生としての生活がスタートしました。そこで、最高学年となるわたしは、3つの目標を立てました。

1つ目は、あいさつを元気よくすることです。あいさつは、いつもするもののあまり大きな声で言えません。だから、下級生のお手本となるように元気よくあいさつしたいと考えています。また、昨年度の6年生ががんばっていたあいさつ運動を引きつぎ、さらに向陽小学校のあいさつをよくしたいと考えています。

2つ目は、分からない問題ができるまでねばり強くがんばることです。今まで分からない問題は、分からないままにしていました。だから、6年生では、分かるまで先生や友達に聞いてがんばりたいと思います。そして、さらに成績がよくなるようにしたいと考えています。

3つ目は、早寝・早起き・朝ごはんを心がけたいです。いつも母に起こされているので自分で起きられるように、生活リズムを整えたいです。そして、朝ごはんをしっかり食べて、毎朝元気に過ごせるようにしたいと思います。

わたしは、この3つの目標を達成できるようにがんばります。みなさんも目標を立てて、達成できるようにがんばりましょう。

新任式あいさつ

6年 市之瀬 楓

桜の花が知らせる出会いの春。先日、11名もの先生方とお別れをし、さみしい思いをしていましたが、今日こうして、わたしたちの向陽小学校に13名の先生方を新たにおむかえすることができ、うれしく思います。

向陽小学校は、今年で創立四十周年をむかえます。周囲三方は緑に囲まれ、前方は明るく開けており、まぶしい朝の光とゆう大な桜島を望むことができます。自然にめぐまれた環境で、六百三十名をこえる児童が、元気いっぱい、夢いっぱいに学校生活を送っています。

また、向陽校区には、百年以上受けつがれてきたきょう土芸能があります。向陽校区は大きく中間、広木の二つの地いきに分かれており、それぞれに中間棒踊りと広木虚無僧踊りがあります。地いきの保存会の先ばい方にご指導を受けながら、わたしたちも伝承していく一員として、運動会などでおどることが伝統の一つとなっています。先生方にも覚えていただき、一しょにおどってくださることを楽しみにしています。

明日から早速授業が始まります。先生方のことを早く知りたいので、わたしたちも声をかけます。先生方からも声をかけてください。学校やわたしたちのことを早く知っていただけたらうれしいです。

これからどうぞよろしくお願ひします。

新しい先生方がやってきました!

校長 喜岡 達也 (よしおか たつや)

1-2 堀切 里美 (ほりきり さとみ)

2-2 前田 なほ子 (まえだ なほこ)

2-3 菊永 裕美 (きくなが ひろみ)

3-2 前岡 めぐみ (まえおか めぐみ)

4-2 山崎 百花 (やまさき もか)

5-3 大石 理恵 (おおいし りえ)

ひまわり 大山 トモ子 (おおやま ともこ)

たんぽぽ 田中 浩子 (たなか ひろこ)

特別支援教育支援員 別當 理智子 (べっとう りちこ)

学校校務支援員 川元 明日香 (かわもと あすか)

スクールポ-トスタッフ 吉野 敬子 (よしの けいこ)

初任研指導教員 脇坂 郁文 (わきさか いくふみ)



